

CARREÑO

Arrestan al exhibicionista del chándal

Un perturbado deberá pagar más de 4.000 euros por pegar a la Benemérita

Condenan a indemnizar a un vigilante de Perlorá con 50.000 euros

15 de las 132 ayudas a los autónomos han sido revocadas

ESPECIAL

ERP2019

4º Parlamento Rural Europeo (Candás, Asturias)
4th European Rural Parliament (Candás, Asturias)

CARREÑO SE ABRE A EUROPA

Oportunidades y desafíos que planteará el Parlamento Rural Europeo de noviembre

Las obras de la EDAR de Tabaza se hicieron incumpliendo la normativa medioambiental

Es lo que argumentó Daorje para despedir a la ingeniera responsable de las obras



El gaditano Gregorio Hernández y su esposa, la mexicana Yazmín Álvarez, con sus hijas: Paula y Lucía. Completan la escuela de Verdecio Enol Muruais y Jaime Fernández. (PEDRO PASCUAL)

HERMANDAD POR LA ESCUELA RURAL

Dos pares de hermanos, de Cádiz y de Madrid, hacen que no se cierren las escuelas de Verdecio y Logrezana

GOZÓN

Transparencia insiste en pedir informes sobre la casa del alcalde

LADRONA, A LA COLA

Una mujer es la única investigada por un hurto en un súper tras el goteo de robos en Luanco

LA CONTRA



La familia, en Bañugues. (P. S.)

EL CEREBRO DE LOS CEROS Y UNOS DEL METAL

Pedro Suárez, de Viodo, responsable de informática en Italia para ArcelorMittal



¿Cómo leer la edición impresa de EL FARO?



La palabra de Peñas

¿Sabe de algún acto en la Comarca y quiere que lo publiquemos? ¿Tiene alguna queja, inquietud o sugerencia?



Anunciarse

Consulte las tarifas de publicidad

EL FARO
DE GOZÓN Y CARREÑO
Calle Bernardo Alfigeme, 1, C (4)
33430 Candás
Carreño (Asturias)
Teléfono: 985 87 25 48
Móvil: 687 979 619
e-Mail: elfaro@elfaro.es

DEPÓSITO LEGAL:
LU-305/05

Páxines n'asturianu espulizaes cola ayuda de la Conseyería de Cultura del Principáu d'Asturies

La instalación eléctrica de la nueva «escuelina», sin toma de tierra

Luanco suspende en servicios para la infancia, algo «indignante»

✓ **Se recurre una oposición en Gozón orientada a una persona**

✓ **La falta de limpieza del depósito de Candás, «un riesgo para la salud pública»**